

# 今年も実りの秋！

子ども達は、毎年この時期にたくさんの行事を通して、新たな学びを経験します。5年生は10月7・8日に集団宿泊教室を実施。1晩だけですが家族と離れ、仲間と共同生活する経験をしました。

3年生は海渡り・組紐体験。あいにくの雨天のため、屋根付きスペースで組紐体験と絵画制作を行いました。4年生は南阿蘇村の震災遺構などの社会科見学旅行。防災教育の一環でもあり、貴重な経験ができました。

そして6年生は、英語教育の研究大会や、台湾の小学校とのオンライン英語授業に挑戦しました。タブレットを使った授業はみんな得意です。英語も上手に話すことができました。特に、台湾の小学生に津奈木町や学校の紹介をする場面では、学んだ英語で説明をしていました。英語力も着実に付いてきています。

次は11月19日に2回目の交流を行います。



## 全力疾走！葦北郡陸上記録会

10月29日（水）、秋晴れの空の下、5・6年生は陸上記録会に参加しました。全員参加の100m走、希望参加の800m、4×100mリレー、ボール投げ、走り幅跳びが行われましたが、全力で挑む児童の姿は、とてもたくましく感じました。上位入賞は以下のとおり。

- 6年男子ボール投げ  
1位 福山伊織くん 66m(大会新)
- 5年男子ボール投げ  
1位 内徳伊吹くん 45m
- 6年女子100m  
1位 宮嶋玲衣さん 14" 91
- 6年女子800m  
1位 伊藤結さん 2' 46" 98
- 6年女子4×100mリレー  
1位 6年1組女子 1' 03" 92  
(宮嶋、岩崎、脇永、上村)
- ★みんな自己ベストに挑戦しました！

## 熊本県立劇場の音楽演奏教室

オペラ歌手の村椿彬子さんとピアノ奏者光永育さんによる音楽教室を開催。

歌の指導を受けて、子ども達の声も大きく響くようになりました



## 10月27日～11月9日は読書週間

ある調査によると、子どもの読書量は減少傾向にあるとのこと。全く読書しない子は、1～3年生で34%、4～6年生で48%に上るそうです。これにはスマホ使用時間の増加も影響しているようです。

秋の夜長、家族で読書の時間をつくるみてはどうでしょう！

### 【後記】

創立150周年記念式典の準備を進行中です。式典はYouTubeでライブ配信しますが、児童のプライバシー保護のため、動画の録画や転載は厳禁です。ご協力を！

津奈木小学校だより10月号 令和7年10月30日

# 津奈木の風

校長 船場 孝洋